Todo esto es extraordinariamente interesante, como tiene que ser estar participando, en algún aspecto, de este período que se inicia que será de grandes transformaciones en lo político y social, y de violento impulso al desarrollo económico.

Chile vive hoy un período de clara definición política, de unidad nacional y de confianzaen las nuevas autoridades. Es de esperar que todo esto dure, y que la Divina Providencia se dé el trabajo de ayudar para que las esperanzas se conviertan en realidades.

Don Mario: a pesar de que con la llegada de los libros se cerró el último capítulo de
nuestra aventura común, que comenzó hace ya dos años
y medio, espero seguir contando con su amistad y sus
noticias, periódicas pero frecuentes. Cuénteme de su
salud y de su descanso... o de su trabajo si es que,
como lo deseamos todos muy sinceramente, ya se ha
aburrido de "arrastrar la pata".

Con atentos saludos a su señora, reciba Ud. un cordial recuerdo de sus amigos Bresciani, Vastillo, Huidobro y un fuerte abrazo de

HECTOR VALDES PH.